

ÖVI Newsletter

Roots·Energy öffnet seine Türen für Hausverwaltungen

Am 26. Februar 2025 lädt Roots·Energy in das neue Hauptquartier ein, um die Solethermie vorzustellen. Die Fertigstellung des Roots Haus ist für den Frühling 2025 geplant, doch für Hausverwaltungen werden schon im Voraus die Türen geöffnet.

Die Solethermie ist ein modulares Wärmesystem, das sich insbesondere gut für die nachträgliche Umrüstung in Wohnungseigentumsanlagen eignet.

Bei der Besichtigung erfahren Sie:

- Was die Solethermie ist
- Wie diese in Bestandsgebäuden umgesetzt werden kann
- Weshalb die die Lösung insbesondere in WE-Anlagen pragmatisch realisierbar ist
- Wie hoch die durchschnittlichen Einsparungen für die Bewohner sind und
- Warum die Lösung keine Kernsanierung als Vorbedingung hat.

Die Veranstaltung auf einen Blick

Wann: 26. Februar 2025 09:00 - 10:30

Wo: Roots Haus, Linzer Straße 76, 1140 Wien

Anmelden: [Melden Sie sich hier für die Besichtigung an.](#)

Es sind begrenzt Plätze verfügbar, deshalb wird eine zeitnahe Anmeldung empfohlen.

Im Anschluss an die Führung gibt es Raum für Ihre Fragen bei Kaffee und Frühstück.

Sie möchten eine erste Einschätzung zu einem Projekt?

Wir nehmen uns im Anschluss gerne Zeit → Bitte blocken Sie sich ein [Zeitfenster](#).

Mehr über Roots·Energy

 Artikel im [Kurier](#) und der [Bezirkszeitung](#)

 Facebook-Beitrag: [Stadt Wien](#) besucht Roots

 Roots·Energy auf [LinkedIn](#)

 Website www.roots.energy

Bei Fragen wenden Sie sich gern an mariella.neuwirther@roots.energy.

Wir freuen uns auf Sie!